

24.06.2025 - 12:18 Uhr

## Vacances d'été 2025 : voyagez plus sereinement grâce à une bonne préparation

Dans notre région des trois frontières, les vacances d'été vont bientôt commencer. De ce fait, l'EuroAirport s'attend à une forte affluence dans les semaines à venir. Par conséquent, il est vivement recommandé aux passagers d'être prévoyants et de se rendre à l'Aéroport suffisamment à l'avance. Une bonne préparation en amont peut également contribuer au bon déroulement de l'enregistrement et des contrôles.

Lors des vacances d'été, l'EuroAirport s'attend à une très forte affluence. Cette contrainte entraîne inévitablement un allongement des temps d'attente aux points de contrôle, tant au départ qu'à l'arrivée. En conséquence, il est vivement recommandé aux passagers de se rendre à l'Aéroport suffisamment à l'avance - au moins deux heures avant le départ.

### Bien préparer son voyage avant le départ

Il est donc conseillé aux voyageurs de s'informer sur les dispositions d'entrée imposées par les compagnies aériennes et les pays de destination. Une carte d'identité suffit-elle ou un passeport et peut-être un visa sont-ils exigés ?

Les passagers qui ont la possibilité de s'enregistrer en ligne peuvent également gagner du temps. Veuillez vous renseigner auprès de votre compagnie aérienne pour savoir si l'enregistrement en ligne est possible.

Le nombre de parkings est limité. Toutefois, si vous choisissez de vous rendre à l'Aéroport en voiture, il est conseillé de [réserver votre place de parking à l'avance](#) ou de prévoir suffisamment de temps pour vous garer. De manière générale, il est recommandé d'utiliser les transports en commun pour se rendre à l'Aéroport.

### Gagner du temps à l'Aéroport

L'affluence accrue peut conduire à des temps d'attente plus conséquents, tant au contrôle des passeports qu'à la zone d'enregistrement. C'est pourquoi il est conseillé aux voyageurs d'arriver suffisamment tôt à l'Aéroport, et de rassembler les documents avant de passer au guichet d'enregistrement et au contrôle des passeports.

Pour passer les contrôles de sûreté en toute sérénité et éviter des temps d'attente inutiles, nous invitons les passagers à se renseigner à l'avance sur les objets et quantités de produits qui peuvent être emportés en cabine et ceux qui doivent obligatoirement être transportés en soute. Pour des raisons de sûreté, [certains objets](#) ne sont pas autorisés durant le voyage en avion.

Pour des raisons de sûreté, nous demandons aux passagers de ne jamais laisser leurs bagages sans surveillance. Le cas échéant, cela peut entraîner l'évacuation du terminal ainsi qu'une amende pouvant aller jusqu'à 450 euros. Les passagers sont informés via différents canaux qu'ils ne doivent pas laisser leurs bagages sans surveillance. L'Aéroport diffuse cette information au moyen d'annonces dans le terminal, d'affiches dans l'enceinte de l'aéroport et [sur son site web](#).

La hausse attendue du nombre de passagers représente un défi pour l'ensemble des partenaires de la plateforme aéroportuaire. Nous mettons tout en œuvre pour que les voyageurs puissent vivre la meilleure expérience de voyage possible.

[Plus d'informations sur l'EuroAirport: www.euroairport.com](http://www.euroairport.com)

Contact :

**EuroAirport**

Manuela WITZIG

Responsable Communication et Affaires Publiques

BP 60120

68304 Saint-Louis | France

+33 (0)3 89 90 35 45

Astreinte (week-ends) : +33 (0)6 32 63 37 87

[media@euroairport.com](mailto:media@euroairport.com)

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel

Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Saint-Louis Cedex

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100932825> abgerufen werden.